

国民の世論と運動で、「社会保障・税一体改革」をやめさせ、社会保障拡充への転換を！

ほっかいどうの社会保障

2015年1月29日

北海道社会保障推進協議会 Tel:011-758-2648 FAX:758-4666

「ストップ！安倍暴走政治」 通常国会開会日デモ

社会保障費抑制予算案、「医療制度改革一括法案」・年金改悪法案などを準備



通常国会開会日の1月26日、安倍政権の「国民いじめの暴走政治」をストップさせようと、退勤時デモ行進を行い150人が参加しました(会期は6月24日まで)。

安倍政権は、今国会に、介護報酬の大幅引き下げや生活保護の住宅扶助・冬季加算の削減など社会保障費を抑制する一方で、軍事費を拡大し、大企業などの法人税を減税する予算案と、保険料の値上げ・患者負担増などの医療制度改革一括法案や戦争をするための法案も提出し、一気に成立させようとしています。安倍政権の暴走政治を国民の力でストップさせましょう。

7日(土)は介護報酬引き下げに断固反対する緊急市民集会 8日(日)は雪まつり宣伝

安倍政権は、介護報酬の基本分を平均で4.48%の引き下げを決定しました。特に、特別養護老人ホームや通所介護の点数はさらに下げられることが予想され、介護事業所から「経営が続けられない」などの不安と怒りが広がっています。6日には、介護報酬の点数案が示されることから、7日には、緊急市民集会を開きます。介護に笑顔に！北海道連絡会と道労連が、道内選出の国會議員や介護事業所などにも参加を呼びかけています。

緊急集会 日時:7日(土) 18時30分～ 場所:かでる2.7 820号研修室

また、8日(日)11時から、雪まつり会場付近(三越前)で、宣伝署名行動を行います。参加をお待ちしています。

**緊急学習会 医療・介護の改悪で
私たちの暮らしはどうなるのか**

講師 斎藤浩司氏（札幌社保協事務局長）
日時 2月14日（土）13:30
場所 かでる2.7 620会議室



**いのちとくらしを守れ！
2.21 総決起集会**

（集会後はパレード）
日時 2月21日（土）13:30
場所 自治労会館ホール

札幌 厚別区に社保協誕生

1月20日、厚別区社保協（札幌市）の結成総会が行われ、11団体から31人が参加しました。札幌市内で8番目の社保協です。準備を進めてきたいつくしみの会（かりぶ・あつべつ）の河原政勝常務が開会あいさつで経過を説明し、斎藤札幌社保協事務局長が「社保協の役割と地方政治」のテーマで講演しました。

規約や構成団体、役員を確認した後、各団体からの活動報告と、社保協結成に対する期待が表明されました。共同代表には河原常務、村上仁厚別健康友の会会长など4団体から4人、事務局長にはいつくしみの会の工藤隆太さんを選任しました。（札幌社保協FAXニュースより）

